



夢は見るもの 叶うもの 人の3倍励むもの

# 秀麗の丘

学校だより NO.6

令和4年6月15日

発行人 八木沼孝夫

**教育目標** 新しい時代を担う豊かな心と知性を身につけた実践力のある生徒の育成

**知性**：自ら学び考える生徒

**友愛**：心豊かな生徒

**健康**：健康で実践力のある生徒

## 中体連支部総合体育大会

去る5月31日（火）から6月2日（木）、各会場で中体連岩瀬支部総合体育大会が行われ、本校からも多くの選手が出場しました。コロナ禍で練習試合や活動が制限されたり、工事のために体育館が使えなかったりしている厳しい状況の中で、各部・各選手ともこの大会に照準を合わせて練習に励み、その成果を遺憾なく発揮してがんばりました。

その結果、バスケットボール部男子と剣道部男子団体が第2位、サッカー部第3位に入賞することができました。

また、バスケットボール部男子と剣道部男子団体、剣道男子個人の●●●●さんと女子個人の●●●●さんが県中大会の出場権を獲得することができました。

そのほかの部は県中大会に出場することはできませんでしたが、3年生にとって最後の中体連において、どの部・どの選手も最後まであきらめずに試合を戦っている姿は輝いていました。

本当にお疲れ様でした。

### 中体連岩瀬支部総合体育大会の結果

#### ○剣道部

男子団体 第2位（県中大会出場）

#### ○バスケットボール部

男子 第2位（県中大会出場）

女子 予選リーグ0勝2敗 敗退

#### ○サッカー部 第3位

予選リーグ 1勝1敗

準決勝 対西袋 1-2 惜敗

#### ○卓球部

予選リーグ 0勝4敗 敗退

#### ○バレーボール部

予選リーグ 1勝2敗 敗退

#### ○野球部

1回戦 対二中 0-10 惜敗

#### ○ソフトテニス部

予選リーグ 1勝1敗

決勝トーナメント 対三中 0-2 惜敗

#### ○個人県中大会出場選手

剣道部男子 ●●●●

同 女子 ●●●●●●



野球部



サッカー部



ソフトテニス部



剣道部



バスケットボール部男子



バスケットボール部男子



バレーボール部



卓球部

## 岩瀬の代表として 県中大会がんばれ

6月13日（月）県中地区水泳大会及び県中地区総合体育大会の壮行会を行いました。

特設水泳部4名を含めた選手の皆さんが、堂々と試合に向けての決意を力強く発表していました。

岩瀬の代表として、一中プライドを胸にがんばってほしいと思います。

### 県中地区水泳大会

6月20日（月）・21日（火）

郡山しんきん開成山プール

### 県中地区総合体育大会

6月22日（水）・23日（木）

バスケ 鏡石中学校体育館

剣道 郡山カルチャー体育館



力強い応援団のエール

## PTA親子奉仕作業・松明用竹切り お世話になりました

6月4日(土)、第1回PTA親子奉仕作業を行いました。今回の奉仕作業は、コロナ禍により控えていた親子奉仕作業を3年ぶりに行いました。朝早くから保護者や生徒の皆さんに参加していただくとともに、作業を行っていただいたことにより、校地内が整備されました。

今後、整った環境の中で充実した教育活動を展開してまいりたいと思います。

保護者の皆様、早朝からの奉仕作業ありがとうございました。



多くの生徒も参加



秀麗の丘斜面の草刈り



花壇の除草



切った松明用の竹を運ぶ

## 指導力向上を目指して 互見授業や校内授業研究会を行っています

本校では、教員の指導力向上のためお互いの授業を参観し合う互見授業や全教員が参観して協議を行う校内授業研究会を計画的に行っています。

先月3年の国語と理科で互見授業が行われましたが、2教科ともにベテランの教員が率先して授業を公開し、参観者から意見をいただきました。

また、6月7日(火)6校時には、今年度1回目の校内授業研究会を行いました。3年2組の数学の授業を全教職員で参観しました。生徒たちが課題解決に向かって真剣に考え、協力して学び合う姿が見られました。また、授業後には事後研究会を行い生徒たちの姿から教師がいろいろなことを気づき、学ぶ貴重な時間となりました。

本校では、今後も互見授業や校内授業研究会などを通して、指導力向上を図ってまいります。



3年1組国語



3年3組理科



3年2組数学



事後研究会での話し合い

## 6月4日～10日は「歯と口の健康週間」

6月4日(金)から6月10日(木)までは、「歯と口の健康週間」でしたが、先日、歯科健診の結果を受けて治療の必要な生徒に対して「治療勧告書」を配付させていただきました。歯と口の健康はさまざまな面で大きく影響しますので治療の必要なお子様は歯科医の受診をお願いします。

また、これに合わせて毎年「歯と口の健康週間作品審査会」が行われ、本校からも特選をはじめ多くの作品が入賞しました。おめでとうございます。

審査結果の詳細については次号の学校だよりでお知らせします。



## 朝食を見直そう週間運動を行っています

バランスのとれた朝食の摂取と規則正しい生活習慣の定着を目的に、本校では、6月13日(月)～6月17日(金)の期間、「朝食を見直そう週間運動」の取組を行っています。取組の内容は、全生徒が持っている「自分手帳」を活用して、これまでの朝食の内容を振り変えるとともに朝食の改善計画を立て、13日(月)からの朝食の内容についてチェックし、自己評価しています。

「早寝、早起き、朝ごはん」とよく言われていますが、朝食は1日のスタートをスムーズに切るためにもとても大切なものです。また、この取組はご家族の協力なしにはできません。保護者の皆様におかれましては朝の忙しい中ですがよろしくお願ひします。



各学級で担任より指導



自分手帳に記入